## 各地の話題

微島町



## 松島の観光を支える第一次産業



「第2回松島町商談会及び第1回まつ しま実り賞味会」が、2020年2月1 2日ホテル松島大観荘で開催された。

きっかけは、2016年度に町が取り 組んだディスカバー松島プロジェクトだ。 松島には観光資源となりうる多くの魅力 があり、「松島の食と魅力の再発見そして 文化・暮らし」という視点で様々な意見 や問題を整理した。

その結果,町内事業所を対象にしたアンケートでは,食材に関する町内からの仕入れ割合が三割弱で,多くの食材は町外から仕入れているということが判明した。

この結果を受けて、松島に来て頂く方々には、松島産の食材を提供することが第一次産業の活性化や観光消費額の増加に繋がり、松島町内における経済波及効果が高くなるとして開催することになったもの。



松島町内の第一次産業に関わる生産者と観光事業者の商談により、松島の地の物が取り上げられるきっかけとなり、また、商談会にて紹介された生産物等は「まつしま実り賞味会」において調理され、参加頂いた皆様に知って頂く良い機会となった。

【記事提供:松島町農業委員会】